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Protection diplomatique desressortissants a |'éranger des effetsde la pollution
del'environnement entre les conventionsinter nationales et la pratique
internationale

Résumé:

La protection diplomatique est un moyen efficace par lequel les états peuvent
protéger leurs citoyens contre les actes illégaux commis par d'autres pays contre eux.
I'exercice de cette protection par |'état nécessite le recours a un éventail de moyens
politiques et juridiques .ils sont libres de choisir la méthode la plus approprié
toutefois I'adoption par I'état de la demande de protection diplomatique de ses
citoyens nécessite des conditions spécifiques. Ces conditions ont une spécificité par
apport aux litiges environnementaux.

Motsclés:
Protection diplomatique- Conflits environnementaux- Nationalité- Compensation.

Diplomatic Protection of Nationals Abroad from the Effects of Environmental
Pollution between I nternational Conventions and International Practice
Abstract :
The Diplomatic protection is an effective means through which states can
protect their citizens against illegal acts that other countries may impose on them.
The exercise of such protection requires the use of a range of political and
judicial means. They are free to choose the most appropriate method. However, the
state's adoption of its citizens request for diplomatic protection requires specific
conditions. These conditions have some specificity in relation to environmental
disputes.
Keywords:
Diplomatic protection, Environmental conflicts, Nationality, Compensation.
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